

<p>983,05 (-5,4%)</p> <p>Bolsa</p> <p>Los mercados de valores siguen sin orientación debido al descenso en el volumen negociado, que cayó hasta los 244.079 millones de pesetas.</p>	<p>194,6 (-0,1%)</p> <p>Dólar</p> <p>Las incertidumbres de las elecciones de EE.UU, han enfriado la subida del dólar en las últimas semanas, cuyo precio aparece estable.</p>	<p>53,40 (7,0,1%)</p> <p>Petróleo</p> <p>La demanda del petróleo para calefacción ha incrementado en la última semana de forma incesante el precio del crudo en los países de origen.</p>
---	--	--

SUBE Los consorcios de exportaciones vigentes en la región, que, aunque pocos (son cuatro que agrupan a un total de 17 empresas) prevén incrementar su facturación un 30% en el presente ejercicio, respecto al pasado año. Unirse en el exterior, además de ayudas de la Administración, supone una reducción de costes notoria para las empresas.

BAJA Las matriculaciones de vehículos en Castilla-La Mancha han descendido en octubre, tónica que se inició en agosto. Este es un reflejo más de la falta de medidas que incentiven el consumo, muy al contrario, lo que los consumidores están soportando en los últimos meses son subidas de tipos de interés y del gasóleo, que van ralentizando indicadores económicos de la magnitud de las matriculaciones de vehículos.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



EMPRESARIOS DE LOS POLIGONOS DE ROMICA Y CAMPOLLANO UNEN SUS INTERESES.

ECONOMÍA Y EMPRESAS
DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo.
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94
FAX: 925 22 50 18
Fundado en 1998
EDITA:
Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DIA
Santiago Mateo Sahuquillo

Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira
Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana,
Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles
S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca),
Juan M. Miranda (Guadalajara).
Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN
Distritoledo S.L.

IMPRIME
Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL
CU 321-1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

P. ANTONIO MOREJÓN
Director Territorial del Iccex

El Director del Instituto de Comercio Exterior en Castilla-La Mancha, Pedro Antonio Morejón, señala que el instrumento de consorcio de exportación es útil para incrementar los beneficios de una empresa aunque choca con la necesidad de agrupar empresas.



PEDRO CARRAMIÑANA
Delegado General de Caixa Cataluña

Caixa Cataluña ha superado los 15.000 millones de facturación en Castilla-La Mancha, desde que abrió su primera oficina en 1998. El delegado General para Castilla-La Mancha, Pedro Carramiñana, ha anunciado que la entidad tiene previsto abrir a medio plazo una sucursal en Talavera.



JESÚS RODRÍGUEZ
Pte. Cooperativas Agrícolas Albacetenses

Cooperativas Agrícolas Albacetenses, cuyo presidente es Jesús Rodríguez, ha realizado una inversión de 434 millones de pesetas en la construcción y traslado de una almazara en dos fases en ciclo cerrado para el reparto de orujo de aceituna.



Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail economiayempresa-clm@ticom.es

Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

EL DATO

En julio se hipotecaron 1.577 fincas rústicas y urbanas

En Castilla-La Mancha se hipotecaron un total de 1.577 fincas urbanas y rústicas, siendo concretamente 1.503 fincas rústicas. El montante de las fincas urbanas hipotecadas fue de 17.641 millones de pesetas, lo que representa un ligero incremento respecto al pasado mes. Por provincias continúa siendo Albacete, como en el mes anterior, la provincia castellano-manchega que mayor número de fincas hipotecadas registra, con un total de 533. La que menor fincas hipotecadas registra es Cuenca con 97 fincas hipotecadas.

“ENTRE COMILLAS”

BEATRIZ SIMÓN, TÉCNICA DE BRUSÁN S.L.: “Existe poco desarrollo en la provincia de Toledo sobre la concienciación en la retirada de productos tóxicos que se usan en el revelado”.

MIGUEL ÁNGEL SOLER, RESPONSABLE DEL GRUPO DE TECNOLOGÍA DEL AGUA DE LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE CATALUÑA (UPC): “Estamos descapitalizando el sector (del agua) y alguien, en el futuro, lo pagará”.

MIGUEL CHILLARÓN YUSTE, DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL EN TOLEDO: “El objetivo del Proder II y Leader II es fomentar actividades innovadoras y de diversificación de la actividad económica, desarrolladas por agentes locales de todos los sectores de la actividad del medio rural”.

RESPONSABLE DE RENTA VARIABLE EUROPEA SSBCTI, PEDRO YAGÜEZ: “El euro se va a recuperar en cuanto los flujos de inversiones se estabilicen”.

LAMBERTO GARCÍA, DIRECTOR TERRITORIAL DE TRABAJO: “(El 5,80% de la tasa de paro masculina) significa que está empezando a tocar techo, ya que está rozando el pleno empleo masculino”.

REVISTA DE PRENSA

Ser tu propio jefe: un reto sin prisas **Riesgos para la banca**

El 54% de los españoles dice que trabajaría por su cuenta si pudiera, la mayoría de ellos por que están hartos de sus jefes y necesitan independencia. Un dato muy revelador sobre el clima laboral de las empresas en nuestro país. En el “dossier” de este número repasamos de forma minuciosa todo lo que debes tener en cuenta si has tomado esta decisión. La primera reflexión obligada al respecto es si tienes la “madera” suficiente.

Las grandes entidades financieras españolas han registrado un fuerte aumento de sus resultados hasta septiembre en línea con el crecimiento del crédito y con la incorporación de nuevos bancos a la consolidación de los grupos españoles. Tres cuartos de billón de pesetas, un 26,7% más, es el beneficio neto atribuible a los cinco grandes grupos nacionales: BSCH, BBVA, La Caixa, Popular y Caja Madrid.

Emprendedores Actualidad Económica